



ecologia

Nombre del docente: Venegas castro

Presenta: tarea

Alumno: Luis Escandón

Semestre: 4

Técnico: enfermería

Semiescolarizado

Fecha de entrega: 25/06/2020

El ecocentrismo es una corriente filosófica que surgió a finales del siglo XX, prácticamente con el concepto de desarrollo sustentable. Esta filosofía se basa en que las acciones y los pensamientos racionales del individuo deben centrarse en el medio ambiente por sobre todas las cosas, tanto en su cuidado y la conservación del medio .

El ecocentrismo expone un amor hacia la naturaleza como ser abstracto total; se relaciona con la hipótesis Gaia. Al contrario que el antropocentrismo, que el sensocentrismo y que el biocentrismo, el ecocentrismo se preocupa por preservar ecosistemas y especies, no por conservar la vida de individuos concretos. Uno de los representantes del ecocentrismo es Pentti Linkola.

El ecologismo ecocentrista se diferencia del ecologismo...

Antropocentrismo es una corriente filosófica que tuvo su origen en el Renacimiento, según la cual el hombre es la medida de todas las cosas y el centro del universo. La palabra se forma de la expresión latina antropo, que quiere decir 'hombre' y el sufijo ismo, que quiere decir 'movimiento'.

Esta corriente de pensamiento se conoce también como humanismo antropocéntrico y tiene sus antecedentes directos en el humanismo teológico de la Baja Edad Media, el cual revalorizó al ser humano en tanto creación divina. Con el paso del tiempo, este planteamiento derivó en la valoración del hombre en sí mismo, transformación que ocurrió bajo la influencia de los clásicos greco-latinos.

En el contexto de la filosofía antropocéntrica, nació el ideal del gentil hombre, caracterizado por ser imagen modelo del hombre múltiple y docto, que maneja diferentes áreas de conocimiento (artes liberales, ciencias, etc.) y que se distingue por la exhibición de tal conocimiento.